



Koranische Werte, die den Weg erhellen



noor.gallery

هُنَّا لِلَّذِينَ لَا يُرِيدُونَ عُلُوًّا فِي
الْأَرْضِ وَلَا فَسَادًا وَالْعَاقِبَةُ لِلْمُتَّقِينَ ﴿٨٣﴾ مَنْ جَاءَ بِالْحُسْنَةِ
فَلَهُ وَخَيْرٌ مِّنْهَا وَمَنْ جَاءَ بِالسَّيِّئَةِ فَلَا يُجْزَى الَّذِينَ عَمِلُوا
السَّيِّئَاتِ إِلَّا مَا كَانُوا يَعْمَلُونَ ﴿٨٤﴾

[القصص: ٨٤-٨٣]

Jene jenseitige Bleibe bestimmen Wir denen, die auf Erden weder nach Überheblichkeit noch nach Unheil streben. Und das (gute) Ende steht den Gottesfürchtigen zu!“ Wer mit einer guten Tat (zu Allah) ankommt, dem steht eine bessere zu. Und wer mit einer schlechten Tat ankommt: Denjenigen, die schlechte Taten begangen haben, wird nur vergolten, was sie getan haben

Koran (28: 83-84)

INTERAKTIONS SYMBOLE - KLICKEN

